

COBRA FUERZA EL GABINETE CON EL QUE DEBUTARÁ EL PRESIDENTE ELECTO EN MARZO

Kast define a su comité político y ministros de confianza

Se trata de un equipo con figuras de amplia experiencia política y técnica. Estaría encabezado por ex parlamentarios en el comité político y economistas en áreas clave, con miras a asumir el próximo 11 de marzo.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTO: LA DISCUSIÓN

Una intensa agenda de actividades programó para esta semana el presidente electo, José Antonio Kast. Este lunes, participará de la ceremonia de proclamación por parte del Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel) que lo reconocerá como ganador de

El ex intendente de Ñuble, Martín Arrau, será el próximo ministro de Obras Públicas.

las últimas elecciones, tras lo cual, partirá rumbo a Perú para reunirse con el presidente provisorio de ese país, José Jerí, donde avanzará en la idea de un corredor humanitario, en el marco de la crisis migratoria que afecta tanto a Chile como a Perú.

Sin embargo, el tema que más dio que hablar este fin de semana es la conformación de su futuro gabinete.

Según La Tercera, Kast ya tendría definido los nombres y según fuentes

del Partido Republicano, el gabinete tendrá un sello más bien tradicional y similar al de administraciones anteriores, combinando figuras con experiencia parlamentaria, técnica y de su círculo de confianza.

Los ministerios definidos

El comité político estaría encabezado por el exdiputado UDI Claudio Alvarado en el Ministerio del Interior, un nombre definido directamente por Kast y no propuesto por la ac-

tual dirigencia gremialista. En la Secretaría General de la Presidencia (Segpres) asumiría el senador RN José García Rumínt, mientras que en la Secretaría General de Gobierno (Segegob) la independiente Mara Sedini aparece como la principal carta para suceder a Camila Vallejo, aunque su nombramiento aún se mantiene en evaluación. De no mediar cambios de última hora, este equipo asumiría funciones a partir del 11 de marzo.

En el ámbito económico, el presidente electo habría optado por el economista Jorge Quiroz como ministro de Hacienda. A este equipo podría sumarse José Luis Daza, quien aún no confirma su incorporación, pese a encontrarse en el país durante las últimas semanas. En caso de no concretarse su llegada, Bernardo Fontaine, cercano al equipo programático y uno de los encargados de diseñar las medidas para los primeros 90 días de gobierno, podría integrar el área económica.

En política exterior, Kast buscaría potenciar la atracción de inversiones internacionales desde el Ministerio de Relaciones Exteriores, cartera que sería encabezada por el CEO de Quiñenco, Francisco Pérez Mackenna.

Finalmente, en el equipo sectorial ya se perfilan varios nombres de confianza del mandatario electo, entre ellos Martín Arrau en Obras Públicas; Iván Poduje en Vivienda y Urbanismo; Louis de Grange en Transportes y Telecomunicaciones; y María Ignacia Wulf, quien se encuentra a la espera de confirmar su llegada al Ministerio de Desarrollo Social.

